

Kodam V/Brawijaya Berangkatkan 6 Atlet Taekwondo: Pangkostrad Cup

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.GO.WEB.ID](https://www.mojokerto.go.web.id)

Jun 12, 2024 - 15:36



Mojokerto,- Kodam V/Brawijaya memberangkatkan 6 atletnya dalam ajang kompetisi kejuaraan Nasional Taekwondo Piala Pangkostrad Cup TA 2024 yang nantinya akan di gelar Ciracas Jakarta.

Pemberangkatan ke 6 Atlet Kodam V/Brawijaya tersebut dilakukan oleh Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi selaku Komandan

Kontingen atlet Taekwondo Kodam V/Brawijaya di Aula Makorem 082/CPYJ, jl. Veteran no. 3 Margelo, kec. Prajurit kulon Kota Mojokerto Jawa Timur, Selasa (7/5/2024).

Dalam sambutan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, mengatakan kejuaraan ini merupakan tolak ukur pembinaan yang telah kita laksanakan selama ini, selain itu sebagai ajang pengalaman kepada para atlit taekwondo dalam berkompetisi.



“Kolonel Inf Heri juga berpesan agar senantiasa menjaga dan membawa nama baik Kodam V/Brawijaya”, tambahnya.

Lebih lanjut Heri menyampaikan, tujuan kita yang paling utama adalah berusaha untuk meraih prestasi namun demikian tetap jadikan jiwa sportivitas sebagai landasan bagi saudara dalam melaksanakan setiap event yang diikuti.

Selaku Komandan Kontingen saya menyampaikan selamat kepada atlet yang terpilih sekaligus saya ucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada official dan pelatih atas kerja kerasnya dalam membina atlet-atlet Kodam V/Brawijaya.

“Jaga terus sportifitas, kekompakkan dan nama baik Kodam V/Brawijaya, serta mendapat hasil yang terbaik, semoga kalian dapat mengukir prestasi gemilang dan membawa pulang kemenangan dengan membawa medali untuk Kodam V/Brawijaya”,pungkas Danrem.

Perlu diketahui, dalam Kejurnas Taekwondo Piala Pangkostrad Cup TA 2024, Kodam V/Brawijaya telah mengirimkan 6 Atlet Prajurit Pria dibawah Koordinator Kasi Ops Korem 082/CPYJ Mayor Kav Surya Haadi dan 2 Pelatih, Muhammad Hussein (Pengprov Taekwondo Jatim) dan Serka Supriyanto. (Penrem CPYJ)